



#VACUNACIÓN

Infancias, en la mira

• Antes de que concluya 2022 se aplicará la vacuna contra el COVID-19 a la niñez de cinco a 11 años de edad, adelantó el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.

Para ello, México concretará en breve la compra directa de dosis pediátricas a Pfizer y analiza la adquisición de insumos a través del Covax y la vacuna cubana Abdala. "No hay prejuicio alguno en el sentido de que tengamos presión para adquirirlas y que eso pudiera precipitar la autorización sanitaria. No es la manera en que nos comportamos", enfatizó.



FOTO: ESPECIAL



El funcionario dijo que se espera concretar, en dos semanas, la respuesta formal de Pfizer para las contrataciones y el abastecimiento.

Finalmente, López-Gatell aseguró que se cuenta con las dosis necesarias para cubrir a la población de entre 12 y 18 años de edad. **FRIDA VALENCIA**

HAY DOSIS

1

• México cuenta con 10.5 millones de vacunas para jóvenes de 12 a 18 años de edad.

2

• Si el repunte llega a 20 mil contagios, se declararía una quinta ola de la epidemia.